

Jelang Pemilu Satlinmas Candimulyo di Siagakan

Agung widodo - JATENG.PROMEDIA.CO.ID

Feb 1, 2024 - 12:18



Ratusan Anggota Linmas Candimulyo Siap Amankan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Kecamatan Candimulyo

MAGELANG - Dalam menghadapi Pemilu TA 2024, Pada hari Kamis tanggal 1 Februari 2024 bertempat dilapangan Kecamatan Candimulyo, telah dilaksanakan kegiatan Apel secara serentak Pasukan Linmas Desa Se-Kecamatan Candimulyo. Kegiatan tersebut dilaksanakan guna meningkatkan kesiapsiagaan Satlinmas yang bertugas dalam pengamanan Pemilu Tahun 2024, Kamis (01/02).



Hadir pada acara apel tersebut antara lain, Camat Candimulyo Ir Yoga Susilo, Danramil 10 Candimulyo Kapten ArmAgus Purwanto, SH diwakilkan Peltu Yudhi selaku Batuud Ramil 10/CDM, Kapolsek Iptu Abdul Wakhid, Kasi Linmas Kabupaten diwakili Kabid Pam M Sidiq. ST, Kasi Trantib kecamatan Candimulyo Gunadi SP, seluruh kepala Desa dan hadir 442 orang anggota Satlinmas Se-Kecamatan Candimulyo.

Camat Candimulyo Yoga Susilo selaku pengambil apel mengatakan, "Apel tersebut dilakukan dengan tujuan memastikan bahwa Satlinmas Siap menjalankan tugas pengamanan di tempat Pemungutan Suara (TPS) serta koordinasi dengan pihak Forkompimcam dan Panwascam untuk menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, lancar dan bermartabat selama proses pemungutan suara Pemilu Tahun 2024," ujarnya.

Sementara Danramil Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto, SH berharap agar Satlinmas dalam pelaksanaan tugas menjaga Pemilu yang akan datang benar-benar menjadi suri tauladan bagi masyarakatnya, terutama tentang disiplin serta kenetralannya, agar tidak berpihak kepada salah satu bakal calon yang ikut berkompetisi, sehingga nantinya dalam Pemilu tersebut mendapatkan hasil yang benar benar di kehendaki masyarakat dan bersih dari intervensi dan intimidasi dari pihak manapun.

"Dengan semakin tingginya kesiapsiagaan Satlinmas, diharapkan Pemilu Tahun 2024 di Kecamatan Candimulyo dapat berlangsung dengan aman, tertib, lancar dan bermartabat," terangnya.

Pen: 0705/ Mgl.